



« *Venez voir !* »
(Jn 1,39)

Parole prophétique de la semaine de prière/jeûne à Flüeli-Ranft

"Je veux aiguiser ton regard pour que tu puisses voir clairement des choses lointaines. Tu verras des images et des situations qui sont encore lointaines. Tu es une "télé-vision", celui qui voit au loin. Prépare-toi à voir clairement, nettement et très distinctement. Je vais aiguiser ton regard, y compris sur MOI-même, pour que tu me voies et me reconnaises encore plus clairement".

Chers frères et sœurs

Nous aimerions/devons vous transmettre cette parole du Seigneur avec une grande joie, mais aussi avec un sérieux profond et urgent. Conscients de notre responsabilité envers Dieu et envers vous, nous ne le faisons pas à la légère, mais dans la crainte du Seigneur.

Nous aimerions examiner deux domaines de plus près. D'une part, le Seigneur activera de nouveau l'esprit prophétique parmi nous. Il aiguise ainsi entre autres nos sens pour distinguer ce qui est "prophétisé" par la chair ou par l'âme et ce qui provient effectivement de SON Esprit. Comme toute SA PAROLE était/est un message prophétique, dont une grande partie s'est déjà réalisée. IL dirigera toujours notre regard vers SA PAROLE, afin d'y voir clairement et avec acuité ce qui nous attend et comment nous devons nous comporter.

D'autre part, il s'agit de LUI-MÊME, c'est-à-dire du centre de tout. Je trouve l'idée époustouflante que Dieu lui-même veut aiguiser notre regard pour et sur Lui. Cela signifie en effet que nous ne Le voyons pas assez clairement et distinctement. Nous avons de Lui une image floue, brouillée, qui doit absolument être corrigée. C'est ce qu'il veut faire. C'est à cela qu'il nous appelle et nous invite.

SON besoin profond, son souhait et son désir est que nous Le reconnaissons. Comprendre à quel point il est unique, grand, merveilleux, beau, fort, aimant, clément, miséricordieux, saint, juste, souverain et bien d'autre choses encore.

Il est. N'est-ce pas profondément étonnant ? En fait, non. Car Il sait que plus nous Le reconnaissons clairement, profondément, avec acuité et qualité, plus nous L'aimerons et serions prêts à placer notre vie entièrement sous Son règne. En ce moment ce n'est plus nous qui voulons vivre, mais Lui en nous et à travers nous ! Et où nous le trouvons et où nous le verrons ? Dans SA PAROLE ! Il n'y a pas de chemin qui passe ailleurs, mais le chemin mène directement dans SA PAROLE. Il est la Parole. La Parole c'est Lui. Si nous voulons le voir et mieux le connaître, c'est dans et par Sa Parole que cela se passe. C'est là que nous Le rencontrons directement et immédiatement.

C'est pour cela qu'IL veut aiguiser notre regard. Nous devons Le contempler (Héb 12,3). Et lorsque nous Le contemplons dans Sa Parole, nous sommes transformés en la même image (2 Corinthiens 3,18).

Alléluia ! Cette parole (voir ci-dessus) du Seigneur réaffirme une fois de plus SON appel et son désir urgents :

"Revenez à ma parole" (Lettre à l'Église de Jésus 2019). Et cela s'inscrit parfaitement dans SON appel à proclamer toute la Bible sur les nations et l'Europe, comme nous l'avons fait de l'Älggialp sur la Suisse, de la Lituanie (centre) sur l'Europe et maintenant du sud, de l'ouest, du nord et de l'est sur notre continent.

Témoignages plus loin dans ces news.

(Infos www.abraham-dienste.ch). Le mouvement "Retour à la Parole de Dieu" a pris son envol depuis longtemps et a pour cible toi et moi, nous tous. W.W.



Manifestation de solidarité et de prière des Œuvres d'Israël Suisse 6 avril 2025 Place fédérale Berne

Outre tous les préparatifs pratiques et le déroulement de la journée, un tel événement nécessite avant tout une chose : la prière ! C'est pourquoi nous, IWS, et beaucoup d'autres, nous avons prié.

pendant des mois avant l'évènement. Quelles étaient nos principales demandes de prière que nous présentions au Père au nom de Jésus ?

- Pour la présence du Saint-Esprit parmi nous et sur toute l'assemblée.
- Pour que l'ambassadrice d'Israël puisse venir et pour la participation d'un rabbin.
- Pour une protection absolue et un déroulement sans perturbation
- Que le rugissement du lion de la tribu de Juda se fasse entendre partout dans le pays et que chrétiens et juifs se lèvent et viennent à Berne.
- Nous avons également prié à plusieurs reprises pour qu'il fasse beau, c'est-à-dire sec et ni trop froid ni trop chaud.
- Pour les orateurs/intervenants pour la prière et que chacun respecte le temps imparti.
- Pour un vif intérêt pour la manifestation de la part des personnes qui se trouvaient justement "par hasard" sur la Place fédérale.



Et voici la réponse de Dieu à nos prières

- Sa présence, son amour et sa paix étaient très présents du début à la fin.
- L'ambassadrice israélienne, Mme Ifat Reshef est venue et est restée jusqu'à la fin, profondément touchée. Son mandat en Suisse se termine cet été et elle retourne en Israël. Nous sommes très reconnaissants de la relation exceptionnellement profonde et chaleureuse qui existe entre elle et l'IWS ! Merci pour son message de bienvenue !
- Aucune perturbation contre l'événement. Même pendant la minute de silence, le silence était absolu. Outre un groupe de priants patrouillant, des anges étaient certainement à leur poste.
- Nous n'avions jamais été aussi nombreux. Pas de chiffres exacts, mais certainement plus de 1000 personnes. La place était pleine. Des frères et sœurs de toutes les régions linguistiques du pays avaient fait le déplacement.
- Le temps était exactement comme nous l'avons demandé, ni trop chaud ni trop froid. C'était merveilleux.
- Tous les intervenants ont respecté avec précision le temps imparti, ce qui nous a permis de libérer la place à l'heure. Les thèmes des inputs étaient les suivants : La situation/le contexte en Israël ; le rapatriement des Juifs dans le monde (Aliya) ; l'antisémitisme en CH ; la situation des Juifs en CH



(Rabbin Marelus) ; la position du gouvernement suisse vis-à-vis d'Israël (Erich Vontobel). Nous avons été très reconnaissants de la participation du conseiller national UDF Erich Vontobel. Il n'a pas hésité à prendre clairement position pour Israël (voir le discours complet). Des paroles courageuses tout près du Palais fédéral. Après les interventions, tous les participants ont prié ensemble. Quelles prières fortes et bénéfiques sont montées de la Place fédérale au trône de la grâce et qui ont été entendues et exaucées !

- L'intérêt des passants "par hasard" n'a jamais été aussi grand. Il y a eu des questions, de nombreuses discussions et les flyers IWS ont fini par être épuisés (malheureusement et alléluia).
- Un couple de l'équipe de direction d'IWS se trouvait justement au kibbutz Nir Am, pour lequel nous collecté des fonds, au moment de l'événement. Ils ont pu parler directement de l'événement aux habitants du kibbutz et leur montrer quelques photos. Cela les a bien sûr encouragés et enthousiasmés.

Toute la gloire, la louange, l'adoration et les remerciements à notre Dieu qui rugit depuis Sion.
Que beaucoup l'entendent encore ! W.W.

Discours du conseiller national UDF Erich Vontobel lors de la manifestation de solidarité/de prière avec Israël 6 avril sur la Place fédérale à Berne

Chers amis d'Israël

Merci de me permettre de m'exprimer aujourd'hui sur Israël devant le Palais fédéral. En tant que chrétien affirmé et membre de la Commission de politique extérieure du Conseil national, je suis de près ce qui se passe en Israël et dans les territoires palestiniens - et comment cela est présenté chez nous par les médias.

Pour ce faire, j'utilise différentes sources et je suis en contact étroit avec l'ambassadrice israélienne Ifat Reshef.

Au Parlement, je constate une grande volonté de s'engager en faveur des groupes persécutés. Nous avons récemment débattu d'une motion visant à créer un forum de paix et à favoriser le retour des Arméniens dans le Haut-Karabakh. C'est super. Mais dès qu'il s'agit d'Israël, la perception est totalement faussée,

alimentée par des rapports unilatéraux du mainstream. A cela s'ajoute le fait qu'au sein du Département des affaires étrangères, il existe également un biais évident contre Israël. Un grand appareil de fonctionnaires y travaille, qui influence la politique étrangère tout comme les deux commissions de politique extérieure du Conseil national et du Conseil des Etats.

Notre diplomatie est fortement orientée vers les courants internationaux. Celui qui s'exprime ouvertement en faveur d'Israël risque en effet de passer rapidement pour un excentrique politique. Et personne ne le souhaite. - La phobie anti- israélienne est particulièrement frappante au niveau de l'ONU : au Conseil des droits de l'homme, par exemple, il existe un point de l'ordre du jour spécifique (point 7 de l'ordre du jour) qui traite exclusivement d'Israël, alors que d'autres conflits sont traités en commun sous "Violations générales des droits de l'homme" (point 4). Par une motion déposée récemment, je demande au Conseil fédéral de s'engager pour la suppression de ce traitement spécial discriminatoire, afin que tous les pays soient jugés de la même manière.

Un autre problème est celui de l'UNRWA, l'agence d'aide aux réfugiés palestiniens, dont le matériel pédagogique montre régulièrement des contenus antisémites. Il existe en outre un fort entrelacement de

L'UNRWA et le groupe terroriste HAMAS. Pourtant, l'UNRWA continue malheureusement à recevoir l'argent des contribuables suisses, car la majorité de notre Conseil des Etats en a décidé ainsi il y a trois semaines. Israël n'est certainement pas sans défaut (personne n'est sans défaut) - mais il a droit à la justice et à une appréciation de sa situation basée sur des faits.

C'est pourquoi je vous demande de prier avec moi pour les sujets suivants :



1. Vérité sur le conflit au Proche-Orient : Priez pour que les faits révélés, que les médias les diffusent de manière objective et que la politique et l'administration parviennent à des jugements équilibrés.
2. Arrêt du financement du terrorisme et de la propagande terroriste : Priez pour que la Suisse cesse de soutenir avec l'argent de nos impôts des organisations telles que l'UNRWA, qui alimentent directement ou indirectement le terrorisme.
3. Du courage pour les intercesseurs d'Israël : priez pour qu'au Conseil fédéral, au Conseil des Etats et au Conseil national, des politiciens s'engagent résolument en faveur d'Israël et de la vérité malgré les résistances.
4. De "Saul" à "Paul" : priez pour que les personnes qui ont détesté Israël jusqu'à présent reconnaissent leur point de vue et optent pour une politique basée sur des faits, et pour qu'elles passent de Saul à Paul.

Un grand merci pour votre solidarité avec Israël. Engageons-nous ensemble pour la justice, la vérité et la réconciliation - ici en Suisse et en Israël. Que nos prières aident à ouvrir des portes, à transformer des cœurs et à faire disparaître de plus en plus l'antisémitisme.

Quel week-end spécial avec toi, cher Seigneur Jésus ! Que ce soit le samedi avec 21 personnes ou le dimanche avec des centaines, tu étais là ! Tu nous as fait des cadeaux, tu nous as bénis, tu nous as mis au défi, tu nous as encouragé et tu nous as permis de vivre ta fidélité !

Envers les enfants et envers ton peuple. Quel Dieu glorieux tu es !



Le samedi, la journée était divisée en trois parties :

- l'état actuel. Réveillez-vous !
- Que dit la Bible au sujet des enfants ?
- Que pouvons-nous faire ?

En ce qui concerne le premier point, tout le monde a été un peu effrayé, désabusé et très défié. Nous avons pu nous raconter mutuellement ce que nous avons vécu en partie nous-mêmes. Cela pourrait nous détruire... si le Seigneur n'était pas là ! Le deuxième point peut se résumer en une parole biblique :

"Prenez donc à cœur ces paroles que je vous ai dites, et vous les enseignerez à vos enfants, et vous leur en parlerez lorsque vous serez assis dans votre maison ou lorsque vous marcherez sur le chemin, lorsque vous vous coucherez et lorsque vous vous lèverez"

(Deutéronome 11:19) Les parents et les grands-parents croyants sont appelés à le faire à nouveau !

Après le déjeuner est arrivé le positif 😊

Notre Père est à l'œuvre partout ! Par des individus ou des œuvres entières. Nous nous sommes particulièrement réjouis du "Réseau suisse des enseignants" et de leur vision d'une école primaire renouvelée. Nous nous sommes encouragés mutuellement par des expériences faites personnellement. D'une part, par exemple, en tant que croyants dans un jardin d'enfants chrétien (catholique), d'autre part, en tant que parents qui font (ou ont fait) exactement ce que la Parole de Dieu prescrit d'en haut. Nous avons entendu à ce sujet quelques exemples pratiques très forts sur la manière dont la foi en Jésus et la Bible peuvent être présentées à nos enfants avec créativité et joie. Nous avons surmonté le choc du matin face à l'état actuel des choses en sachant : que rien n'est impossible à notre Dieu ! Mais : c'était une bonne journée et nous avons atteint nos objectifs ! R.W.

Semaine de jeûne/prière pour la Eglise, la Suisse et Israël en Flüeli-Ranft



• Une fois de plus : totalement submergé par la bonté et la fidélité de Dieu ! Cette semaine de jeûne a été pour moi particulièrement marquée par un amour mutuel et authentique. C'était un sujet de prière : que nous nous ouvrions à un amour sincère (pas seulement nous ; tout cela vaut aussi pour son église/son corps). La manière dont notre Seigneur offre cela à 36 personnes totalement différentes en sept jours est tout simplement un miracle ! Pourquoi cela m'étonne-t-il ? Il a créé le monde entier en sept jours. Notre amour pour Toi a grandi, Père ! Notre regard sur Toi s'est aiguisé, Ta grandeur nous a submergés, des guérisons ont eu lieu, des louanges sont montées - cinq pains et deux poissons dans la prière : Tu les as rassemblés dans le pan de ton vêtement (ou dans les coupes) ! Où est un tel Dieu comme toi !? Au milieu de nous ! Merci ! (R. W.)

Je n'ai jamais participé à une semaine de jeûne.

J'ai été frappé par l'unité du corps du Christ. Dès le début, nous étions unis dans la prière et entre nous.

Chacun était accueilli avec ses dons et ses capacités et pouvait les vivre ou les redécouvrir en toute liberté. Nous avons pu nous encourager et nous exhorter mutuellement dans l'amour.

C'est étonnant de voir tout ce que le Seigneur a fait cette semaine. Nous avons tous fait un pas en avant sur notre chemin, personnellement et en tant qu'unité. Il n'y a besoin de rien d'autre que de sa Parole, de la Bible, d'une guitare et de notre obéissance.

Moins, c'est plus !

Il nous fournit tout ce dont nous avons besoin. Je Le remercie !

Merci aussi aux Woiwodes pour leur obéissance et leur service. J'ai passé une semaine superbe. Amitiés, votre frère Matthias.

D La semaine de prière résonne encore et je mets aujourd'hui de l'huile fraîche sur ma vieille table en bois en signe que je veux mettre en œuvre le nouveau projet, c'est-à-dire que je vais quitter mes anciennes habitudes et m'envoler en respectant les 10 secondes d'obéissance... E.H.

Plus de témoignages sur notre site www.abraham-dienste.ch



Témoignage des journées de rencontre 03-09.02.2025 à Aeschi

Revenons à la Parole, c'est dans Sa Parole qu'il me rencontre. - Et examine tout selon Sa PAROLE.

Depuis un certain temps déjà, je ressens le besoin : "J'ai besoin d'aller plus loin avec toi, Seigneur". Je me rends compte que je ne peux pas continuer comme avant, les chemins sont usés dans certains domaines. Je cherche du concret, de la fraîcheur pour cette période de défis à venir. Les "Journées de rencontre" avec les mots clés : **"Mais celui qui persévétera jusqu'à la fin sera sauvé"**. Matth.24,13, sont arrivées juste au bon moment. C'est là que l'exposé du Bergheuet sur la manière de se tenir debout et de descendre en toute sécurité sur un terrain escarpé m'a incité à me poser des questions :

- Comment et où est-ce que je me trouve et comment je marche dans la vie de foi ?
- Est-ce que je suis éveillé et attentif en route ?

- Est-ce que je mène une vie orientée vers un but

Quelques autres mots marquants :

De Rom.12,2 - il faut être transformé, renouveler son esprit, devenir "semblable au Christ", cette sanctification comme but, marcher sur le chemin étroit.

Un processus qui dure toute la vie. Regarder Jésus en tout, mieux le connaître.

Revenons à la Parole, c'est dans sa Parole qu'il nous rencontre. - Et examinez tout selon Sa PAROLE. Retour à la racine, Rom.4,9 / Eph.2,13-15

Ces journées de rencontre ont été pour moi très rafraîchissantes pour l'esprit, l'âme et le corps. Tous les membres de l'équipe de direction m'ont donné de l'inspiration, m'ont montré la voie et m'ont encouragé.

La communion chaleureuse avec les frères et sœurs les plus divers a été très enrichissante. J'ai ainsi vécu de nombreux événements amusants. Il faut absolument mentionner le délicieux repas pris dans une ambiance conviviale,

l'emplacement ensoleillé de la maison avec les nombreuses possibilités de promenade à l'air frais des montagnes dans le bel Oberland bernois. H. A.

"Église, Église, mais il n'y a qu'un seul besoin". (Luc 10,42)

J'ai contre vous le fait que vous vous détournés de ma parole. Revenez à ma parole.

« Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu. Celui-ci était au commencement avec Dieu. Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans elle. (Jn 1,1-3) ». Ces premiers versets devraient déjà vous montrer de manière éclatante ce qu'il en de ma parole ; ils devraient vous convaincre et vous conduire à une plus grande faim de ma parole.

Et la Parole a été faite chair et a habité parmi nous, et nous avons contemplé sa gloire (Jn 1,14a). Il est ici très clair que la Parole ne peut pas être séparée de moi. Celui qui se sépare de la Parole se sépare de moi et du Père. Si vous voulez nous connaître mieux et plus profondément, c'est en premier lieu par ma Parole. C'est là que vous lisez, entendez et voyez qui je suis, comment je suis et ce que je fais. C'est une vision ouverte de mon cœur, de mes pensées, de mes sentiments, de mon caractère et de ma nature.

Comment pourriez-vous jamais apprendre à me connaître et à m'aimer sans connaître et aimer ma Parole ? Jour et nuit, des mots de toutes sortes vous inondent : TV, journaux, sms, WhatsApp, mails, etc. Tous et chacun réclament votre attention, pénètrent dans vos pensées et vos sens et font de vous des esclaves et des prisonniers. De cet état frénétique, désorienté et addictif, qui ne cesse de croître, je vous rappelle à ma Parole. Dans le calme de ma parole éternelle. Vers des paroles dans lesquelles réside ma puissance créatrice en liaison avec mon Esprit Saint. Je parle et la chose arrive. Tout comme vous avez besoin de moi, vous avez besoin de ma Parole. Beaucoup d'entre vous ont la Parole, mais ne l'entendent pas et ne la lisent pas. D'autres la lisent même, mais ne font pas ce qu'elle dit. De ce fait, elle n'a pas de valeur et reste sans effet. "Vous ne pouvez pas vivre de pain seulement, mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu". (Mt 4,4). "Vous savez que tout passera un jour, mais ses paroles ne passeront jamais. Elles ont une validité éternelle".

Comment voulez-vous apprendre et progresser dans la connaissance sans ma Parole ?

"Car toute Écriture est utile pour enseigner, pour reprendre, pour corriger, pour instruire dans la justice, afin que l'homme de Dieu soit parfait, propre à toute bonne œuvre". (2 Tim 3,16-17). Dans l'obscurité croissante, comment pouvez-vous être sûrs d'être et de rester sur le bon chemin ?

"Ta parole est une lampe à mes pieds et une lumière sur mon chemin". (Ps 119,105). Vous voyez : si vous vous détournez de la Parole, vous ne deviendrez jamais les fils et les filles mûrs de votre père. Vous vous égarerez, vous serez peut-être perdus pour toujours. Qui d'entre vous le souhaite vraiment ? La conséquence devrait être un retour à ma Parole. ", changer de chemin, lever-vous et revenez à ma Parole" (extrait de la "Lettre à l'Église de Jésus" 2019)

Témoignage de "Lire la Parole de Dieu" de Suisse, à Amden du Vendredi saint au Lundi de Pâques

Dieu m'a mis à cœur de lire à haute voix toute la Parole de Dieu à Amden.

Le moment de la mort et de la résurrection de Jésus semblait le bon moment pour Dieu et pour nous.

C'est ainsi que j'ai tout organisé et que Dieu a offert une prise en charge complète du logement, des personnes et des finances. Je ne pouvais que m'émerveiller et remercier Dieu.

Nous avons lu à haute voix pendant 4 jours et 4 nuits (du Vendredi saint au lundi de Pâques), souvent en plein air. Le Vendredi saint, Dieu a parlé à une personne qui est venue nous soutenir pendant quelques

"Wer aber ausharrt bis ans Ende,

der wird gerettet werden"





heures :

"La lecture de l'AT et du NT est une immense proclamation sur Amden, le canton de Saint-Gall et sur toute la Suisse. Le Père se réjouit et cela glorifiera mon Fils JÉSUS-CHRIST". Amen. Lundi soir, à 17 heures, nous avons fini de lire la Bible. Notre propriétaire a relu à haute voix toute l'Apocalypse sur le balcon.

Après la dernière phrase, Dieu a offert un double arc-en-ciel géant.

Nous étions tellement émus par ce signe d'amour de notre Dieu. Dans Genèse 9,13-17 se trouve la promesse de Dieu pour son alliance avec tous les habitants de la terre.

Le double est encore une fois un signe de l'alliance avec Dieu. Il l'a accepté !

Quelle confirmation ! B. H.

Lundi de Pâques, 21. 4. 2025 à 19h30

Le Seigneur a d'abord lancé cet appel "Revenir à ma Parole" en Suisse (Älggialp). Ensuite, il nous a appelés au centre de l'Europe (Lituanie). Du centre, il nous appelle maintenant aux extrémités de notre continent pour proclamer sa parole du sud, de l'ouest, du nord et de l'est. Son souhait et son objectif sont que sa Parole soit proclamée dans chaque nation, dans chaque lieu, dans chaque église et finalement lue par chacun de ses disciples ! Ce "mouvement de retour à la parole de Dieu" a commencé depuis longtemps et a pris son envol :

Proclamer la Parole de Dieu depuis la Sardaigne, du sud sur l'Europe ! 24-28 avril25

O Land, o Land, höre auf das Wort des Herrn!
Jeremia 22:29

Lesen und verkünden wir die GANZE Bibel, Tag und Nacht!

Wo: Monte di Preghiera, Loc. Chilivri, 08028 Orosei

Wann: von 10 Uhr am Donnerstag, den 24. April bis 10 Uhr am Montag, den 28. April 2025

Warum: NUR DIE SCHRIFTEN - Der Herr will die Liebe zu seinem Wort erwecken. Er will das wieder verbinden, was zusammengehört: das Alte und das Neue Testament, das lebendige Wort Gottes! Wir verkünden die Wahrheit über das Land und das Volk!

Wer: Jeder, der den Herrn und sein Wort liebt, ist willkommen!

Wie: Wir lesen Tag und Nacht. Jeder kann sich in die Anwesenheitsliste eintragen, die wir für die Teilnehmer bereithalten.

Kontakte: E-Mail: sdg@solidoegloria.it - Telefon +39 348 830 21 06

"So wird mein Wort, das aus meinem Mund hervorgeht, nicht leer zu mir zurückkehren, ohne das zu bewirken, was ich will, und es wird ausrichten, wozu ich es gesandt habe."

Jesaja 55:11



72 heures pour l'Ancien Testament et 24 heures pour le Nouveau. Cela fait un total de 96 heures. La signification de 96... est

WEITE 💪 Merci encore à tous ! Ce fut une expérience impressionnante et merveilleuse, qui s'est également terminée par un arc-en-ciel. Le oui et l'amen de Dieu à sa Parole !

Proclamer la Parole de Dieu depuis l'Irlande, depuis l'Ouest sur l'Europe ! 5-11 mai 25

Après avoir entendu pour la première fois la vision de Werner et l'appel de Dieu, nous avons tout de suite été entièrement d'accord et pleins d'enthousiasme. Même lorsque nous avons pris contact avec des amis croyants, des groupes de prière et des groupes d'église, la réaction enthousiaste a été la même.

Cependant, alors que nous approchions du 5 mai et que beaucoup de ceux qui étaient attendus ne pouvaient pas venir, nous dépendions entièrement du Seigneur pour qu'il amène chaque jour le nombre de participants requis, ce qu'il a fait.

D'une certaine manière, nous étions comme la troupe hétéroclite de David, le début de son armée d'hommes puissants ! (1 Samuel 22,1-2). De la même manière, des personnes de valeur qui avaient peur de parler à voix haute sont devenus des orateurs qui parlaient avec autorité en Christ ! Ceux qui avaient une grande peur de prononcer la longue liste de noms généalogiques se calmèrent et devinrent des

érudits ! Ceux qui n'avaient pas encore pleinement saisi la puissance de la prédication de la Parole de Dieu devinrent de puissants guerriers dotés d'une endurance et d'une énergie qu'ils n'ont jamais imaginé ! Nous, les anciens, sommes devenus comme la femme de Proverbes 31.25, "vêtu de force et de dignité, et qui rit des jours à venir !" Comme Werner et d'autres, nous étions remplis de l'étonnement révérencieux de voir qui est Dieu, et comme nous faisions tellement l'expérience de sa présence tangible et de son onction, nous ne voulions plus être ensemble cette semaine que pour lire et écouter la Parole vivante de Dieu. Le Seigneur nous a amenés à l'endroit qu'il avait choisi, le Mungrit Christian Centre à Limerick, où nous avons été accueillis avec tant de chaleur et de gentillesse par des gens qui ont immédiatement saisi la vision, participé et nous ont bénis au-delà de toute attente. Toute la gloire à Dieu ! Miriam et Marie



"L'Éternel fait savoir jusqu'aux extrémités de la terre : Dites à la fille de Sion : 'Voici que ton salut arrive ! (Es 62,11) "Toute Écriture est inspirée de Dieu..." (2 Tim 3,16)

Proclamer la Parole de Dieu depuis le Svalbard, du nord sur l'Europe ! 4-9 juin 25

Bienvenue à un voyage de prière prophétique au cours duquel nous lirons la Parole de Dieu à haute voix, de la Genèse à l'Apocalypse, dans une lecture en chaîne pendant 4 jours, jour et nuit. Nous serons à Longyearbyen, une église vivante au Svalbard et l'église la plus au nord de la terre. C'est ici que se trouve l'église la plus septentrionale du monde, la Coop la plus septentrionale du monde, etc. Ce donc, en quelque sorte, l'extrême la plus septentrionale du monde.

Au Svalbard, il y a une voûte creusée dans la roche appelée localement "voûte du destin". Il s'agit de la plus grande réserve de graines du monde. 1,3 million de graines du monde entier y ont été rassemblées pour les protéger en cas de catastrophe, afin que les plantes puissent être replantées si elles sont anéanties. Il est intéressant de voir comment la mission spirituelle sur le Svalbard se reflète aussi dans le domaine purement physique, à savoir que ce qui est planté au Svalbard descend sur le continent.

Prononcer toute la Parole de Dieu depuis l'extrême nord de la terre est un acte prophétique, comme une graine qui est plantée et qui va se lever et déclencher une faim pour la pure Parole de Dieu, qui va ensuite croître à travers le nord, l'Europe et revenir à Jérusalem.

Des personnes de différentes nations, des pays nordiques et de l'Europe se rassembleront et vont lire dans leur langue. (Texte tiré du dépliant de Fredric Crona)



<https://www.youtube.com/>
@WernerWoiwode

